



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El Ejecutivo madrileño elogia la «defensa cerrada» del Estado de Derecho por parte de los procuradores

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, intervino este jueves en **la inauguración de la nueva sede del Ilustre Colegio de Procuradores de Madrid**, una entidad que este año conmemora su 450 aniversario como entidad colegial. Para Díaz Ayuso, hay que destacar la “defensa cerrada” de esta institución con el Estado de Derecho.

En un acto que congregó a operadores jurídicos de la justicia madrileña como Celso Rodríguez, presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Madrid; Juan Pablo González, presidente de la Audiencia Provincial de Madrid; Almudena Lastra, fiscal jefa de Madrid; María Jesús del Barco, juez decana de Madrid; Juan Carlos Estévez, presidente del Consejo General de Procuradores; y el decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), Eugenio Ribón; acompañado de la vicedecana, Isabel Winkels; a los que se unieron el magistrado del Tribunal Constitucional, Enrique Arnaldo; y el vocal del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), José María Ma

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |